
!近日，汤庄镇政府举行扬州市级
帮扶粮食仓储建设项目开工仪式。该项
目投资 300万元，建设期限 2016年
11月至 2017年 4月。项目建成后租
赁给粮食经营公司使用，年租金 38万
元，将为汤庄村、沙堰村各增加集体经
营性收入19万元。 吴丹

市烟草局查获一起110余万元涉烟违法案件
本报讯（通讯员 李柏 金跃军）日前，

市烟草局联合公安机关查获一起非法渠
道购进卷烟案件，涉案货值110余万元。

21日中午，市烟草局执法人员在接
到群众举报后，经长时间蹲点守候，在市
区某烟酒经营场所的仓库内查获总计 12
个品种 5722条非法卷烟，涉及黄金叶
（天叶）、中华（软）、中华（硬）、玉溪（软）、
利群（新版）等品牌规格。因当事人无法提

供上述卷烟来源的有效证明，涉嫌未在当
地烟草专卖批发企业进货，根据《中华人
民共和国烟草专卖法实施条例》第二十五
条第二款规定，工作人员当场将上述卷烟
依法予以先行登记保存。目前此案正在进
一步调查取证中。

据了解，元旦、春节将至，市烟草局还
将进一步持续加大监管力度，以打击乱渠
道进货、销售假冒卷烟等不法行为为重

点，不断深化与公安等部门的联合执
法，积极维护我市卷烟市场经营秩序，
切实保护卷烟合法经营者和广大消费
者的切身利益。

征集市民文明公约大家谈

!
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公房出租公告
经有关部门批准，高邮市

高邮鸭良种繁育中心定于
2016年 11月 30日下午 3点
在江苏高邮鸭集团二楼会议室
(外环南路高邮鸭集团内)对位
于城南经济新区文游南路康园
路 1号良繁中心内厂房进行
公开招租，面积约 650㎡，年租
参考价4.8万元。

报名条件：1、承租人及其员工严禁进入国家级种鸭
繁育区，不得在承租区域内饲养任何动物 ；2、承租人经
营生产中不能有强烈噪音，不得从事有害人体健康的生
产经营行为；3、注重厂容厂貌的改善，搞好环境卫生，尤
其是对厂区污水、污物要及时清理，保证环境整洁；4、租
赁期间，用电功率不能超过 40KW；5、在租赁期间，如遇
政府规划调整，确需搬迁，承租人要积极配合，主动让出。

有意者请于 11月 29日下午 5点前到高邮鸭集团
二楼会议室办理报名手续，报名时需交保证金1万元。

详情登录：高邮市财政网（www.jsgycz.gov.com）
厂房地址：城南经济新区康园路1号良繁中心院内
咨询电话：0514-8462519013852523848（薛先生）
财政局监督电话：0514-84610773（魏先生）

公房出租公告
经有关部门批准，高邮市

水利局送桥水务站定于 2016
年 11月 30日下午三点在高邮
市原天山水务站二楼办公室
（天山镇兴华路 30号）对天山

镇兴华路 30号两层办公楼（房屋面积约 661㎡）进行公
开招租，年租金参考价10万元。

有意者请于 2016年 11月 29日下午 5点前到高
邮市原天山水务站二楼会议室办理报名手续，报名时需
交保证金2万元。

详情登录：高邮财政网（www.jsgycz.gov.cn）
单位地址：高邮市天山镇兴华路30号
咨询电话：13705254382（姚先生）
财政局监督电话：0514－84610773（魏先生）

致全市广大企业主的一封信
企业界的朋友们：

首先，衷心感谢你们多年来对我们工作

的理解和支持！向你们对高邮经济社会发展

做出的贡献表示崇高的敬意！

为进一步优化企业发展环境，更好地服

务全市招商引资、项目建设和企业发展，近

期，市政府出台了《关于进一步加强和改进

项目审批代办帮办工作的实施意见（试

行）》，围绕“围墙外的事政府办”工作目标，

在全市范围内实施项目报批无偿代办、帮办

制。各乡镇（园区）的项目代办员和职能部门

的项目帮办员全力扮演好“店小二”的角色，

全程负责项目审批各类手续办理，让项目审

批变“走弯路”为“跑直道”，切实减轻企业跑

办手续的负担，提升行政审批效能，加快项

目落地进度。

代办帮办服务范围：凡符合国家、省、扬

州市和我市产业政策，在我市范围内登记注

册的所有企业。

代办帮办主要内容：企业从登记注册、

核准备案至竣工投产等过程中所涉及的全

部审批手续以及投产运营后续服务。

代办帮办相关要求：全面实行“首问负责

制”和“一次性告知制”，对于进入代办帮办程

序的事项，代办帮办员必须在规定时间内做

好代办帮办工作，并跟踪项目报批进程，及时

向申办企业反馈项目报批办理进展情况，适

时与报批部门及相关单位进行协调沟通。

代办帮办监督机制：市委、市政府督查

室和市优办跟踪督查，建立考评通报机制，

对正反两方面的案例定期予以公开通报。

最后，祝全市企业界的朋友们身体健

康、家庭幸福、事业兴旺、万事如意！

高邮市政务服务管理办公室

高邮市服务企业发展领导小组办公室
二0一六年十一月八日

我市再添一家省级
农村电子商务示范镇

本报讯（通讯员 马成 记者 殷朝刚）
记者从市商务局获悉，日前，第二批江苏省
农村电子商务示范镇名单公布，我市菱塘
回族乡榜上有名。这也是继车逻镇之后，我
市创成的第二家省级农村电子商务示范
镇。

近年来，我市抢抓电商发展机遇，出台
扶持政策，加大推广应用力度，示范带动作
用明显加强。至目前，我市已创成省级农村
电子商务示范县，创成省级农村电子商务
示范镇 2个、省级农村电子商务示范村 2
个、扬州市级农村电子商务示范村2个，初
步形成了县、镇、村农村电子商务三级示范
体系。

最美的风景叫文明
随着文明城市创建工作如火如荼地开

展，市民不遵守交通规则、占道经营、店外
出摊、乱扔垃圾等不文明现象得到了很大
改善。但遗憾的是，在我们身边仍然存在一
些与文明相背离的“陋习”。如何将这些“陋
习”根除？如何牢牢巩固已有的文明成果？
为此，记者进行了走访。

“爆竹声中一岁除，春风送暖入屠苏
……”燃放烟花爆竹可以说是中国人逢年
过节等重要节庆必不可少的。然而随着城
市建筑设施和人口密集度的增加，燃放烟
花爆竹不仅带来了诸多安全隐患，而且产
生的垃圾、噪音和空气污染，让很多人觉得
这由来已久的传统习俗开始“变味”。“立马
取缔燃放烟花爆竹是不现实的，但可以先

在居民小区内实行定时定点燃放，等到取
得阶段性效果后，再对燃放烟花爆竹提出
更高的要求。”市民观察团成员杨德宽说。

“除了燃放烟花爆竹外，机动车和非机
动车乱停乱放、人行道上盲道受阻、洗车店
占用公共场地洗车、烧烤店室外经营污染
空气等不文明现象仍然存在，不仅影响了
城市整体形象，而且给市民出行带来不
便。”杨德宽说，针对这些不文明现象，相关
部门应该在坚决说“不”的同时，制订科学
合理的措施，认真加以整改。

如何不让“市民文明公约”成为口号？
杨德宽认为，依法、依规是取缔城市不文明
现象的一把“金钥匙”。针对少数人不遵守
相关法律法规等行为，除了做好宣传工作

外，相关职能部门应不折不扣地履行好工
作职责，对不遵守相关法律法规的市民采
取相应措施，同时虚心接受媒体和群众的
监督。

“一个篱笆三个桩，一个好汉三个帮。”
杨德宽表示，文明城市创建和市民文明公
约的施行，除了需要职能部门、志愿者、社
区、居委会的相互协助、配合外，更需要全
市人民共同参与其中，上下左右联动，实现
常态化、长效化发展，从而让“陋习”销声匿
迹，让文明成为邮城最美的风景。

本报记者 王小敏

气温骤降疾病“乘虚而入”
医院呼吸内科“一床难求”

本报讯（通讯员 俞建国 实习记者 赵妍东
方）昨日，记者走访市区各大医院了解到，这几天
由于气温骤降，来医院的患者增多，特别是呼吸内
科的住院人数骤增，出现“一床难求”的现象。

“下雪那天，宝宝吵着闹着要出去，于是我带
出去玩一会儿，结果回来后就咳嗽不停。”昨日，4
岁的楠楠被妈妈带去市中医医院呼吸科就诊，被
医生诊断为哮喘，主要原因是气温太低，孩子抵抗
力不够，导致哮喘发作。虽已接近中午 12点，在
市中医医院的儿科门诊内仍有不少父母抱着宝宝
在等候，症状基本都是咳嗽、咳痰。

“不仅是小孩，大人也不少，连日来呼吸内科
住院人数不断上升，目前 56个床位已住满，还有
23名呼吸内科病人入住骨外科，这其中老年患者
居多，以慢性支气管炎、哮喘、慢性阻塞性肺疾病
为主。”市人民医院呼吸内科的唐顺广医生介绍
道。市人民医院的心内科薛豪平主任告诉记者：

“这几日气温骤降，心内科病人，特别是冠心病病
人数量增加，主要是因为病人在气温低的情况下，
血液流通不畅，造成堵塞引发疾病。”

薛豪平提醒，冬季是呼吸系统疾病高发的季
节，易诱发慢性支气管哮喘、慢性支气管炎等心血
管疾病，市民要注意保暖不受凉，保证充足的休
息，加强体育锻炼，增强抵抗力。

菜价上涨 市民直呼“腌不起”
本报讯（实习记者 翟甜甜）高邮人素有“小雪

腌菜，大雪腌肉”的习惯。然而因为近期持续不断
的阴雨天气，今年的蔬菜价格涨幅不小，市民直呼

“腌不起”。
家住琵琶社区的薛奶奶有腌制咸菜的习惯，

每年冬天都要腌制几罐酱黄瓜、萝卜干、蒜头，除
了自己吃还要给子女送点。日前，薛奶奶又张罗着
去菜场采购蔬菜，准备腌制小菜。到了菜场一问价
格，她犹豫了，往年几毛钱一斤的大菜，薛奶奶好
一番讨价还价才把价格压到2元一斤。而自己和
老伴都钟爱的蒜头，薛奶奶是不打算腌了。“问了
好几家摊位，都要十几元一斤，腌一坛要 100多
元，还不如想吃了就买点现成的。”

家住怡嘉天下小区的王阿姨跟薛奶奶一样，
今年只打算腌点咸菜。“去年这个时候，我们几个
老姐妹早就搬出凳子，边洗菜边聊天，探讨腌菜经
验了。”王阿姨说，她们家在乡下有自留地，今年因
为天气原因，除了大菜，也没种出其他菜来。

市民主动腌制咸菜变少了，市场上成品咸菜
销量如何呢？记者走访了北海农贸市场的几家酱
菜铺，老板伍先生告诉记者，因为腌制品储存时间
较长，他家的货在蔬菜没有涨价时就囤积了不少，
价格都很适中，什锦菜、酱黄瓜 5元一斤，萝卜干
3元一斤。而蔬菜价格上涨后，居民自己在家腌制
咸菜不划算。伍先生表示，他的进货渠道很稳定，
只要上游供货商不涨价，他们也不打算涨价。随
后，记者又走访了其他菜场的酱菜铺，不少老板都
表示，由于市民自行腌制咸菜的成本变高，这段时
间的生意的确要好于往年同期。

24日下午，临泽镇治安巡防中队授旗仪式在临泽镇政府门前举行，56名治安巡逻
队员在现场接受授旗。据了解，治安巡防中队作为该镇一支主要治安力量，将进一步增
强该镇社会治安巡逻防控能力，形成全民参与平安临泽建设的良好局面，全面提升辖
区公众安全感。图为授旗仪式现场。 王小敏 摄信息短波

!记者23日从市妇联获悉，在刚
刚召开的全省“平安家庭”创建工作推
进会上，我市“平安家庭”创建工作亮点
纷呈，多家单位、家庭、个人获得省表
彰。 徐娟 玉梅


